

Quelle: Saarwellinger Amtsblatt
Ausgabe KW 09/10 | Donnerstag, 04. März 2010

Schützenverein Hubertus Saarwellingen

Luftpistolen-Mannschaft Saarwellingen 2 erringt ungeschlagen den Meistertitel

Die zweite Luftpistolen-Mannschaft vom Schützenverein Hubertus Saarwellingen erringt ungeschlagen den Meistertitel in der Kreisklasse D. Dies ist umso erfreulicher, da zwei Jungschützen (Anna Wirbel und Erik Schmidt) zu diesem erfolgreichen Team gehören. Beide waren auch auf der diesjährigen Kreismeisterschaft in Schwalbach erfolgreich und holten den Kreismeistertitel in den Juniorenklassen mit nach Saarwellingen. Weiter gehören zur Mannschaft Julius Schmidt, Oos Markus und Jürgen Wirbel. Diese Mischung aus jungen und erfahrenen Schützen, war der Schlüssel zum Erfolg.

Wir gratulieren zu diesen beachtlichen Erfolgen und wünschen gut Schuss für die anstehende Landesmeisterschaft.

